



# Directorio SICCS

[sitca.info](http://sitca.info)





# ÍNDICE

---

## Introducción:

Información Del SICCS **04-05**

Mensaje de Delegación País **06-09**

## Empresas Certificadas:

Zona Occidente **10-26**

Zona Norte **27-36**

Zona Centro **37-46**

## Otros:

Empresas en Proceso de Asesoramiento **47**

Empresas en Proceso de RENOVACIÓN **48**

Contáctanos **49**

# INFORMACIÓN DEL SISTEMA INTEGRADO CENTROAMERICANO DE CALIDAD Y SOSTENIBILIDAD (SICCS)

El Sistema Integrado Centroamericano de Calidad y Sostenibilidad (SICCS) constituye una herramienta que fomenta la mejora en los servicios turísticos y productos ofrecidos por los prestadores de los diferentes sectores que conforman el turismo; está diseñado con un conjunto ordenado de reglas y principios que integren la gestión operacional, ambiental y social. **SICCS** dispone de una plataforma

útil para la mejora de la competitividad de las empresas turísticas centroamericanas, proporcionando un sistema de certificación integral. En el caso de Honduras la Delegación País se encuentra conformada por el Secretaría de Turismo/ Instituto Hondureño de Turismo (SETUR/IHT) y la Cámara Nacional de Turismo de Honduras (CANATURH), quienes en conjunto a las empresas certificadas o en proceso de certificación apuestan a las medidas de



sostenibilidad y responsabilidad por la calidad en los servicios o productos, tanto en empresas de alojamiento, restaurantes, transporte o rent a car y tour operadores, para un sistema estandarizado a nivel de la Región.

El modelo cuenta con tres niveles de certificación que garantizan el grado de implementación que la empresa desarrolla en sus procesos de servicios:

### Distintivo Azul

Es el Nivel básico de reconocimiento. La empresa dispone de un sistema de calidad y sostenibilidad básico.

### Nivel Rojo

Es el nivel Intermedio de reconocimiento. Califica que la empresa dispone de un sistema de calidad y sostenibilidad avanzado.

### Nivel Verde

Es el nivel máximo de reconocimiento. Califica que la empresa dispone de un sistema de calidad y sostenibilidad muy desarrollado.

La certificación goza del respaldo de la Secretaria de Turismo de Centroamérica (SITCA), de las autoridades Nacionales y Cámaras de Turismo en Centroamérica.



# MENSAJE DE DELEGACIÓN PAÍS

## PALABRAS DE LA MINISTRA

Bienvenidos a Honduras, un maravilloso país cinco estrellas que trabaja día y noche para regalar experiencias inolvidables a nuestros turistas y visitantes.

Honduras ofrece una variada y completa oferta turística que incluye la segunda barrera de Coral más importante del mundo, gente maravillosa, diversidad cultural y la imponente ciudad Maya de Copán, conocida en el mundo de la Arqueología como “la Atenas del Nuevo Mundo”, debido a la extraordinaria

calidad artística de sus abundantes esculturas de alto relieve, en el corazón de Centroamérica.

El turismo hondureño se fundamenta en el respeto a los entornos naturales, culturales y sociales, contribuyendo al fortalecimiento de la identidad nacional y al desarrollo Sostenible.

Honduras es pionero y líder en la región Centroamericana, implementando el Programa Integrado Centroamericano de Calidad y Sostenibilidad SICCS, certificación regional que tiene como objetivo elevar



la competitividad de los empresarios turísticos a través de la correcta implementación de estándares de calidad y sostenibilidad en la prestación de servicios.

Trabajar para lograr incorporar principios de calidad y sostenibilidad en los modelos de negocio de los empresarios turísticos es un reto que las instituciones que rectoran la industria a nivel público y privado hemos asumido con responsabilidad y compromiso, obteniendo gratificantes resultados que nos permiten poner a disposición de los turistas y visitantes que nos eligen como destino, un total de 34 establecimientos turísticos entre hoteles y restaurantes que cumplen los estándares de la Normas del Sistema

Integrado Centroamericano de Calidad y Sostenibilidad SICCS.

Deseamos que disfruten su estancia en Honduras, que exploren su exuberante belleza y que atesoren por siempre los recuerdos de las experiencias que nuestro maravilloso talento humano les hará disfrutar.

### **Nicole Marrder Aguilar**

*Secretaria de Estado en el Despacho de Turismo*



## PALABRAS DEL PRESIDENTE DE CANATURH

La Cámara Nacional de Turismo de Honduras (CANATURH) es la organización líder en representación del sector privado turístico en Honduras, la cual hemos impulsado al mejoramiento y desarrollo del rubro en el país y uno de los temas prioritarios ha sido en el ámbito de la Calidad y Sostenibilidad de las empresas turísticas.

Como organización sólida e innovadora creemos que esta certificación nos

pondrá como un país competitivo a nivel regional y así ser mucho más atractivos, los empresarios actualmente están implementando las buenas practicas y los sistemas de calidad y sostenibilidad turística requeridos por la norma, teniendo así excelentes resultados con su cliente interno y externo.

El SICCS tiene como objetivo lograr que Centroamérica tenga una oferta turística sostenible, competitiva y de alta calidad y esto se ha logrado a través de la unión del



sector público-privado que han venido trabajando desde su inicio haciendo esta certificación un logro como región Centroamérica y República Dominicana.

Como organización seguiremos apostándole al desarrollo del turismo sostenible a la preservación del medio ambiente, progreso económico ya que constituye una herramienta que fomenta e incrementa la mejora en los servicios Turísticos y productos ofrecidos por los prestadores de los Sectores turístico.

### **Epaminondas Marinakys**

Presidente de CANATURH  
2017-2022





**OCCIDENTE**

# RESTAURANTE EL MESÓN DE DON JUAN

Fué creado el 30 de agosto del año 2008, ubicado en la zona urbana de la ciudad de Gracias, Lempira, que nace como respuestas a todas esas inquietudes y cambios constantes que tiene la población de esta ciudad, con más de 5 años ofreciendo a socios y familiares una variedad de delicias culinarias. Este Restaurante tiene como objetivo principal prestar un servicio que abarca múltiples áreas de Alimentos & Bebidas (catering, organización de eventos, etc) dirigidos a niños, jóvenes y adultos, donde la comodidad y un ambiente de calidad y seguridad en familia sea el principal objetivo.

**Información de contacto:** (+504) 2656-0966  
marketing@posadadedonjuanhotel.com

Gracias, Lempira, Honduras.

# ECOLOGDE GUANCASCOS

Amigable con el medio ambiente y responsable con la comunidad, el Ecolodge Guancascos se encuentra ubicado al Pie del Parque Nacional Celaque, es el sitio ideal para familias aventureras, grupos de amigos y amantes de la naturaleza para explorar la montaña, el río Arcagual u observando aves. Dormir en camarotes, probar los baños ecológicos o convivir alrededor de la fogata son vivencias únicas y memorables.

De igual forma se ofrecen habitaciones privadas, agua caliente, área común con refrigerador, percoladora, microondas, wifi y juegos. A solo diez minutos queda la ciudad de Gracias donde se puede disfrutar su casco histórico, sus deleites culinarios o las aguas termales.

**Información de contacto:** (+504) 9920-0711  
guancascos@gmail.com

Entrada al Parque Nacional Celaque, Villa Verde,  
Gracias, Lempira, Honduras.



# HOTEL POSADA DE DON JUAN

Hotel Posada de Don Juan inicio operaciones en 1998 siendo uno de los pioneros en la ciudad de Gracias. Es un establecimiento de estilo colonial, cuenta con 42 modernas habitaciones de tipo De luxe y Estándar, todas completamente equipadas

**Información de contacto:** (+504) 9839-0293  
gerencia@posadadedonjuanhotel.com

Barrio Mercedes, calle principal, media cuadra abajo de Banco Occidente.



# TURICENTRO VILLA DE ADA

Turicentro Villa de Ada una empresa familiar seria con valores morales que se dedica al ecoturismo. Las instalaciones cuentan con todo lo necesario para que disfrutar en familia y amigos, el principal objetivo es brindar una atención de calidad a sus clientes. Ubicados en el occidente de Honduras en la Ciudad de Gracias Lempira con vista a las montañas que lo rodean, entre ellas, Puca y el Parque Nacional Celaque. Su enfoque se concentra es la protección del medio ambiente.

**Información de contacto:** (+504) 2656-0367, (+504) 9569-4964  
turicentrivilladeada@hotmail.com

Ave. circunvalacion km 84 atras de colonia Julio Romero, Gracias,  
Lempira, Honduras.



# KALDI'S KOFFEE SHOP

Es una cafetería gourmet ubicada estratégicamente en el casco histórico de Santa Rosa de Copán. Se cuenta con una gran variedad de bebidas, frías y calientes, cabe mencionar que en Kaldi's Koffee Shop innova con menús de temporada durante todo el año, de igual manera se promueve la cultura con música y arte.

**Información de contacto:** (+504) 3172-4942  
yur13@hotmail.com

Costado sur de la catedral, sobre la peatonal, Edificio Handal, Santa Rosa de Copán, Copán, Honduras.

# EL CAFÉ DE LAS VELAS

Acogedora cafetería en Santa Rosa de Copán, Honduras. Ofrece una variedad de bebidas calientes y frías, deliciosos postres, desayunos y una oferta exclusiva de velas, joyería y productos elaborados a "Pewter". También se cuenta con artesanía hecha por artesanos de la región.

**Información de contacto:** (+504) 2662-4271  
soniapena14@gmail.com

Barrio El Carmen, Santa Rosa de Copán, Copán, Honduras.



# RESTAURANTE LENCA MAYA

Restaurante típico con un toque cultural Maya y Lenca, instalado en una casa con una antigüedad de más de cien años, con bellos jardines en su interior, hornilla, parrilla y horno de barro a la vista del público para interactuar en el proceso. Enfocado en el rescate de la gastronomía autóctona con 11 años de experiencia, manteniendo el sazón casero hondureño y la calidad en sus platillos con una especialidad en Asados al Carbón, Sopa de Gallina India y la famosa Chanchita Horneada, asimismo, se provee servicios de banquetes dentro y fuera de la ciudad, también ofreciendo servicio a domicilio.

**Información de contacto:** (+504) 9460-3170  
restaurantelencamaya@gmail.com

Bo. Santa Teresa, 2da ave, 2da calle, NE, Santa Rosa de Copán,  
Copán, Honduras.

# GUANCASCOS´ HOTEL & RESTAURANT

Ubicado en las faldas de la fortaleza en el centro histórico de Gracias, Guancascos Hotel & Restaurant ofrece una estadía auténtica y eco-amigable. Su arquitectura tradicional asegura una armonía con el paisaje, una climatización fresca y natural con hamacas relajantes y vistas hermosas sobre la ciudad o el jardín frondoso. La gastronomía incluye sabores muy típicos, frutas y verduras frescas y café de la zona.

Para ellos cuidar el medio ambiente es un reto real y tangible, asimismo, se identifican con la historia, la cultura y las montañas alrededor. Su deseo es compartir esta pasión con sus huéspedes.

**Información de contacto:** (+504) 9920-0711  
guancascos@gmail.com

Bo San Sebastián, Gracias, Lempira, Honduras.



# GUANCASCOS´ RESTAURANT

Ubicado en las faldas de la fortaleza en el centro histórico de Gracias, Lempira, Guancascos´ Restaurant ofrece una gastronomía auténtica y variada. Sus platos incluyen sabores muy típicos de la región y otras más versátiles con ingredientes siempre frescos y saludables. Su pan es elaborado en casa y el café cultivado en las faldas de Celaque. Guancascos´ Restaurant ofrece un ambiente agradable con hermosa vista sobre la ciudad, conectándote a los pueblos mágicos y las montañas a su alrededor. Para ellos cuidar el medio ambiente es un reto real y tangible.

**Información de contacto:** (+504) 9920-0711  
guancascos@gmail.com

Bo San Sebastián, Gracias, Lempira, Honduras.



# RESTAURANTE POLLITO INDIO

Restaurante Pollito Indio fue el primer restaurante establecido en la zona. Nunca ha cerrado operaciones desde que abrió sus puertas, manteniéndose siempre como una de las primeras opciones. El menú es variado, iniciando el día con un menú de exquisitos desayunos, variados almuerzos y cenas. Se ofrece diferentes tipos de asados (pollo, carnes, chorizos hechos en casa) disfrutándolos con las tortillas también hechas en casa, sopas, mariscos, bebidas naturales y vinos de frutas producidos en la localidad. Se cuenta con diferentes platos autóctonos de la zona preparados con: Choros, hongos cosechados en las montañas de Intibucá.

**Información de contacto:** (+504) 2783-0570  
ipsannahotel@yahoo.com

Cuadra y media al oeste del estadio municipal, La Esperanza,  
Intibucá, Honduras.



# RESTAURANTE & BAR RINCÓN LENCA

Restaurante con comida internacional, especializados en atender al cliente con un servicio personalizado y en recetas tradicionales que hacen de la experiencia culinaria sea de mucho agrado para los clientes, se cuenta con un área de bar donde tenemos variedad de bebidas en un ambiente totalmente distintos para todos los gustos.

**Información de contacto:** (+504) 2783-1655  
rinconlenca@gmail.com

Barrio Candelaria , esquina opuesta a bancafe, La Esperanza, Intibucá, Honduras.

# CENTRO TURÍSTICO AQUAPARK EL MOLINO

Un agradable lugar en el caluroso valle de Jesús de Otoro. Música, Restaurante y Piscinas en un solo lugar.

**Información de contacto:** (+504) 8831-3146  
elmolinoa12@gmail.com

San Francisco, Jesús de Otoro, Intibucá, Honduras  
Km 37.5 Carretera Siguatepeque, La Esperanza,  
Honduras.



# HOTEL VILLA DE ADA

Hermoso Hotel familiar dedicado al ecoturismo, cuenta con habitaciones estándar equipadas con todo lo necesario, su servicio es de 24 horas todos los días del año. Hay que mencionar además que su principal objetivo es brindar una atención de calidad a los clientes. Ubicados en el occidente de Honduras en la Ciudad de Gracias, Lempira con vista a las dos montañas que lo rodean Puca y Celaque. Su enfoque está concentrado en la protección del medio ambiente.

**Información de contacto:** (+504) 2656-0367, (+504) 9569-4964  
ipsannahotel@yahoo.com

Ave. circunvalación km 84 atrás de colonia Julio Romero, Gracias, Lempira, Honduras.

# HOTEL IPSAN NAH

La estructura de Hotel Ipsan Nah es tipo colonial moderno y la decoración es en base a productos auténticos de la zona, tales como, hilados Lencas, artesanías de pino, y de barro blanco, se pueden observar hermosas pinturas elaboradas por artistas intibucanos y fotografías de paisajes del lugar.

**Información de contacto:** (+504) 2783-2086  
ipsannahotel@yahoo.com

Cuadra y media al oeste del estadio municipal, la esperanza,  
Intibucá, Honduras.



# KANDIL

Kandil es un restaurante, ubicado en el occidente del país, en la ciudad de Gracias, territorio de exuberante riqueza cultural, arquitectónica e histórica. Kandil es un espacio que acoge el respeto a su patrimonio y enmarca su visión de trabajo hacia la sostenibilidad considerando como ejes prioritarios la comunidad y el ambiente

“Nuestras recetas se fusionan integrando ingredientes de la tradición culinaria local, en un ambiente de cocina artesanal y en un espacio colonial invitando a nuestros visitantes a vivir UNA EXPERIENCIA gastronómica única, acogedora y servicial.”

**Información de contacto:** (+504) 9970-3054  
kandil.gracias@gmail.com

Barrio La Merced, Ave. José María Medina, # 34, Gracias,  
Lempira, Honduras.

# HOTEL CLARION COPÁN, RESTAURANTE LAS RUINAS

Restaurante Las Ruinas Hotel Clarion Copán cuenta con un personal altamente calificado que brinda un servicio de calidad con capacidad para 120 comensales, imponente área verde con vistas impresionantes al valle Copan donde se realizan eventos al aire libre con capacidad para 500 personas. Senderos Naturales donde usted puede caminar y sentir el contacto directo con el ambiente al sonido de las aves y los murmullos del viento, su hermosa piscina donde podrá disfrutar de una tarde de sol y la rica variedad de cócteles y bebidas tropicales que nuestro bar “El Arqueólogo” ofrece. La ubicación del Restaurante situado sobre una Colina le permite a sus huéspedes gozar de paz y tranquilidad.

**Información de contacto:** (+504) 2651-4480  
[booking@clarioncopan.com](mailto:booking@clarioncopan.com)

Calle de acceso a Rastrojón, Quebrada Seca Copán Ruinas,  
Copán, Honduras.





**NORTE**

# ISABELLA'S WINE AND DINE

Isabella's Wine & Dine, es un restaurante ubicado dentro de Isabella Boutique Hotel, cuenta con un servicio personalizado, y con un menú a la carta, es un restaurante certificado por SICCS, con el más alto distintivo y con la nota más alta a nivel Nacional y Centroamericano.

**Información de contacto:** (+504) 2250-4666  
ventasybanquete@isabellaboutiquehotel.com

Barrio Los Andes 15 avenida, 8 calle N.O, Cortes, San Pedro Sula, Honduras.

Primera empresa certificada a doble título conjunto  
Isabella's Boutique Hotel en obtener al 100% el  
cumplimiento de los requisitos de las normas SICCS  
en su nivel más alto; "Distintivo Verde."

#1



# ISABELLA BOUTIQUE HOTEL

Isabella Boutique Hotel, es un hotel Boutique con las características principales de los mismos, brinda un servicio de calidad y personalizado, es sinónimo de elegancia y confort en una de las zonas más seguras de San Pedro Sula, Honduras. Cuenta con 12 modernas y acogedoras habitaciones, es un hotel que mezcla inteligentemente la decoración y ambiente íntimo de un hotel boutique, con la tecnología y servicios de los más exclusivos hoteles 5 estrellas.

**Información de contacto:** (+504) 2508-0215  
reservaciones@isabellaboutiquehotel.com

Barrio Los Andes 15 ave, 8 calle N.O. San Pedro Sula,  
Cortes, Honduras.



# SOCIEDAD TURÍSTICA LOS ZORZALES

La comodidad y el lujo unidos en un solo lugar, ofreciéndole tranquilidad y paz en cada momento de su estadía. El diseño mismo del hotel lleva en sus raíces crear un ambiente relajante y diferente con habitaciones equipadas para cumplir con las exigencias del ejecutivo de hoy y la accesibilidad para las vacaciones perfectas.

**Información de contacto:** (+504) 2504-0601  
reservaciones@loszorzaleshotel.com

Colonia Villa Eugenia, 22 avenida, 12 calle.  
San Pedro Sula, Cortés, Honduras.



# LA CASA DE LOS ARCOS HOTEL BOUTIQUE

Un hotel con una muy exclusiva y personalizada atención para que sus huéspedes hagan de su estadía una experiencia muy agradable y única. Se sentirá como en casa en cada una de sus 26 hermosas y amplias habitaciones, diseñadas cuidadosamente para comodidad de los clientes.

**Información de contacto:** (+504) 9905-3285  
lacasadelosarcos.hn@gmail.com

Colonia los arcos, 16 calle 19 y 21 avenida.  
San Pedro Sula, Cortés, Honduras.

# RESTAURANTE CESAR MARISCOS

Restaurante Cesar Mariscos fue creado el 6 de noviembre de 1976 por el señor Cesar Augusto Bardales y su esposa la señora Adela de Bardales , con la finalidad de ofrecer alimentacion de calidad basada en cocina local de Tela y tipica de Honduras, asimismo, brindar un servicio de calidad a sus clientes nacionales y extranjeros.

**Información de contacto:** (+504) 24482-083  
cesarmariscoshotel@gmail.com

Calle peatonal playera, Tela, Atlantida, Honduras.



# RESTAURANTE DEL ÁRBOL CAFÉ Y COMIDA BUFFET

Es un restaurante orientado a la venta de almuerzos estilo buffet, para ofrecer comida en su mayoría casera, con una amplia variedad, buen servicio y menús económicos, sanos y deliciosos; elaborados con calidad, en un ambiente agradable, confortable, con personal capacitado para satisfacer las necesidades de nuestros visitantes.

Como política de empresa, fomentamos las buenas prácticas socio ambientales en todos nuestros procesos.

**Información de contacto:** (+504) 2553-3448  
reservaciones@hotelcasadelarbol.com

6 avenida 2 y 3 calle # 17 Barrio Guamilito, Cortes,  
San Pedro Sula, Honduras.

# NICHA'S BURGER

Empresa Nacional creada con el fin de ofrecer las más deliciosas hamburguesas y subs de Honduras. Cuenta con productos de calidad a excelentes precios, bajo el lema; "Si no te Gusta, No la Tienes que Pagar".

**Información de contacto:** (+504) 9960-2156  
nichasburger@gmail.com

Avenida Morazan, frente a Uniplaza, La Ceiba, Atlantida, Honduras.



# INVERSIONES LAS HAMACAS

Restaurante Las Hamacas ofrece el servicio de comida criolla al estilo buffet, ofertando los platillos tradicionales de la región.

**Información de contacto:** (+504) 2440-5325  
jfunez@hotellashamacas.com

La Ceiba, Atlantida, Honduras.

# HOTEL CASA DEL ÁRBOL

Hotel Casa del Árbol forma parte del casco histórico de San Pedro Sula, su edificio es un genuino exponente de la época de las plantaciones bananeras de la costa norte de Honduras, siendo su construcción un tesoro ubicado en el corazón de la ciudad y cercano a muchos sitios de interés turístico y cultural.

Su actividad se enmarca en el concepto de sostenibilidad. Excelencia en la calidad y servicio son su compromiso principal, buscando de manera continua la mejora en las capacidades de su equipo humano a fin de brindar a los huéspedes y visitantes un trato especial y personalizado. Como política principal de empresa, fomenta las buenas prácticas socio ambientales en todos los procesos.

**Información de contacto:** (+504) 2553-3448  
reservaciones@hotelcasadelabol.com

6 avenida 2 y 3 calle # 17, Barrio Guamilito,  
San Pedro Sula, Cortés, Honduras.





**CENTRO**

# VUESTRA CASA HOTEL BOUTIQUE

Una empresa de servicio al público que mantiene los estándares altos de calidad en el rubro turístico.

**Información de contacto:** (+504) 2773-0885  
vuestra\_casa@yahoo.com

Bldv. Morazan, Siguatepeque, Comayagua, Honduras.



# RESTAURANTE LA PLACITA DE SUSY STEAK HOUSE

Empresa dedicada al servicio de alimentación especializada en steak house de montaña , proporciona a los clientes el servicio de eventos tanto corporativos como sociales , catering, planeacion,decoración y alimentación de los mismos.

**Información de contacto:** (+504) 2779-0324  
laplacitadsusy@hotmail.com

Barrio lodo prieto. Santa Lucía, Francisco Morazán, Honduras.

# INVERSIONES EL MORITO S.A.

Un rinconcito de playa en el corazón de la capital de Honduras. El Morito es un restaurante engloba la experiencia de disfrutar de un menú fundado en la gastronomía hondureña con un enfoque nacional, que evoque momentos de libertad y alegría a quienes lo visitan. Brinda satisfacción a sus clientes asegurando su objetivo de crear experiencias fantásticas a quienes lo visitan, asimismo, hacer que todo cliente que llega a su casa siempre salga mas feliz de lo que entró. Su sistema de calidad respalda la garantía de que tendrá siempre un seguro y feliz regreso al Morito.

**Información de contacto:** (+504) 2232-6676  
gerencia@elmorito.com

Boulevard La Hacienda, Francisco Morazán Honduras

**El Morito: certificado en el distintivo más alto “Verde”  
logrando el cumplimiento de todos los requisitos al 100%.**



# RESTAURANTE TIPICOS LAS TEJAS

Construido hace 26 años en la más tradicional arquitectura hondureña, Típicos “Las Tejas “ha utilizado madera y tejas para crear un ambiente típico, muy agradable y de estilo confortable el interior, un fogón de leña caliente que calienta las planchas donde se cocinan deliciosas tortillas de maíz. Entre los deliciosos platos de Las Tejas destacan las jugosas carnes marinadas de la mejor calidad, las ricas salsas caseras, que son toda una aventura gastronómica. Los platillos se acompañan perfectamente con las refrescantes cervezas hondureñas o importadas, o una copa de la selección de vinos chilenos y californianos que complementan el menú.

**Información de contacto:** (+504) 2766-2357  
tipicoslastejas@gmail.com

Km 20 en Calle Principal a Valle de Angeles, Valle de Angeles, Fco. Morazan, Honduras.

# PARK PLACE HOTEL

Park Place Hotel está ubicado en el corazón de la ciudad de Siguatepeque, a solo pasos del bello y pintoresco parque Central. Los huéspedes gozan de la conveniencia de su ubicación, y en sus ratos libres disfrutan de sus servicios, siendo estos, cine, piscinas, gimnasio, polideportivo y restaurantes.

**Información de contacto:** (+504), 27739212  
infoparkplaceh@myocorporation.com

Edificio Aventura frente a parque central, Siguatepeque,  
Comayagua, Honduras



# HOTEL LA POSADA DE MI VIEJO

Ofrece una atención personalizada donde el visitante se siente como en casa. El Hotel cuenta con 28 habitaciones construidas pensando en el confort y bienestar de sus huéspedes, proporcionando un ambiente colonial pero con todas las comodidades modernas, aire acondicionado, tv plasma con cable, agua caliente, internet inalámbrico gratis en todas las instalaciones del hotel, caja de seguridad, secadora de pelo, baños espaciosos con los mejores acabados.

**Información de contacto:** (+504) 2772-9131  
hotellaposadademiviejo@gmail.com

Bo. San Sebastián, Esquina Opuesta a Iglesia Católica San Sebastián, Comayagua, Comayagua, Honduras

# SUSHI 2 GO

Restaurante con gastronomía japonesa y asiática, con variedad de platillos tipo sushi, ramen y dumplings.

El compromiso del restaurante es darle al cliente una inolvidable experiencia, con la mayor calidad en los platillos, un excelente servicio al cliente en un ambiente agradable, moderno y familiar.

**Información de contacto:** (+504) 3243-8314  
sushi2gohn@gmail.com

Santa Monica frente aeropuerto, Tegucigalpa Francisco Morazan, Honduras.



# HOTEL LA CARRETA

Hotel La Carreta es un pequeño resort con diferentes entretenimientos como piscina, canchas de juegos , muy cerca del casco histórico de la ciudad de Comayagua.

**Información de contacto:** (+504) 9802-9686  
e\_admonpremier@yahoo.com

Comayagua, Comayagua, Honduras.

# AMANDAS RESTAURANTE Y BAR

Empresa de comercialización de alimentos y bebidas, que se especializa en la atención al cliente, contando con un menú a la carta de una gran variedad de comida internacional, tales como, Italianas, Árabes, Mediterráneas, Orientales, entre otras. Se puede disfrutar además de una amplia área de bar y terraza con exquisitas opciones de bebidas, entre ellas: vinos, licores, cocteles, cervezas, área de café y repostería. Para la comodidad de sus clientes, brindan servicios de catering, eventos corporativos y familiares, con una capacidad de 120 personas en su local.

**Información de contacto:** (+504) 2239-1841  
amandasrbt@gmail.com

Colonia Palmira, avenida República de Argentina, casa 1902.  
Tegucigalpa, Francisco Morazán, Honduras.



# EMPRESAS EN PROCESO DE ASESORAMIENTO PREVIO A LA OBTENCIÓN DE LA CERTIFICACIÓN SICCS

Centro de Convenciones y Hotel Copantl

Hotel Latitud 15

Hotel Paraíso Rain Forest

Hotel Las Cascadas

Hotel Guacamaya Inn



# EMPRESAS QUE SE ENCUENTRAN EN PROCESO DE RENOVACIÓN DE LA CERTIFICACIÓN SICCS

## NORMA DE RESTAURANTE

Pollo Supremo

La Tasca Lenca

Luces del Norte

Cafetos

La Esquina del Sabor

La Tasca de Manolo

Restaurante Cocina de Doña Miriam

Restaurante Itzama

Restaurante La Florida

Restaurante La Palapa

## NORMA DE ALOJAMIENTO

Minister Business

Apart Hotel Guijarros

Hotel Marina Copan

Hotel Casa Rosada

Hotel Casa del árbol Galerias

Hotel El Partenón

Lodge at Pico Bonito

## Contáctanos:



[sicshn@gmail.com](mailto:sicshn@gmail.com)



Cámara Nacional  
de Turismo  
de Honduras



[@canaturh](https://www.instagram.com/canaturh)



[@canaturh504](https://twitter.com/canaturh504)



[canaturh.org](http://canaturh.org)



Insituto Hondureño  
de Turismo

